



Dicen no al extraordinario

(CIRO GÓMEZ LEYVA).- No se puede y por lo visto no se podrá, por más que digan las instituciones, jueces, en fin. El Gobierno y Morena no quiere que siga existiendo, al menos como lo conocemos, al INAI. Hoy con 16 votos a favor y 20 en contra los legisladores que integran la Comisión Permanente rechazaron convocar a un periodo extraordinario del Senado para abordar la designación de los comisionados pendientes.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4884?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ABbraGfPTrchgXg&ithint=video&e=ebVJNZ>